
Frau Bödecker bittet um einen Bericht bezüglich der Sporthallensituation Jungfernbusch. 
Dieser Punkt soll unter Anfragen und Anregungen behandelt werden. Die Tagesordnung 
wird festgestellt. 


